

Polda Metro Janji Usut Pernyataan Aiman soal Polisi Tak Netral pada Pemilu 2024

JAKARTA (IM) – Juru Bicara Tim Pemenangan Nasional (TPN) Calon Presiden dan Wakil Presiden Ganjar Pranowo-Mahfud MD, Aiman Witjaksono, dilaporkan ke Polda Metro Jaya. Ia dilaporkan Aliansi Elemen Masyarakat Sipil untuk Demokrasi terkait pernyataan Aiman bahwa Polri tidak netral pada Pemilu 2024.

Polda Metro Jaya berjanji akan menindaklanjuti laporan Aliansi Elemen Masyarakat Sipil untuk Demokrasi itu.

“Akan dilakukan tindak lanjut pada tahap penyelidikan secara prosedural,” ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko saat dikonfirmasi, Selasa (14/11).

Penyelidikan laporan akan ditangani penyidik Subdirektorat Siber Direktorat Kriminal Khusus Polda Metro Jaya.

“Tindak lanjut proses analisis laporan dengan klarifikasi awal pelapor oleh Subdit Siber Ditreskrimsus Polda Metro Jaya,” kata Trunoyudo.

Ia tidak menjelaskan kapan persisnya klarifikasi terhadap pelapor akan dimulai.

Dibertakan sebelumnya, Aliansi Elemen Masyarakat Sipil untuk Demokrasi melaporkan Aiman ke Mapolda Metro Jaya, Senin (13/11). Laporan teregistrasi dengan nomor LP/B/6813/

XI/2023/SPKT/POLDA METRO JAYA, tertanggal 13 November 2023.

Aiman yang merupakan juru bicara Tim Pemenangan Nasional (TPN) capres-cawapres Ganjar Pranowo-Mahfud MD dilaporkan atas pernyataan bahwa ada komandan Polri yang diduga berpihak pada pasangan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka pada Pilpres 2024 mendatang.

Juru bicara pelapor Fikri Fakhruddin mengungkapkan, pernyataan Aiman yang diungkapkan dalam konferensi pers bersama TPN Ganjar-Mahfud dan diunggah ke media sosial pribadinya itu diduga berisi ujaran kebencian serta hoaks.

“Kami menganggap pernyataan Aiman ini tidak berbasis data yang konkret dan valid. Kami menganggap saudara Aiman diduga menyebarkan kebencian dan hoaks,” ujar Fikri.

Saat dikonfirmasi, Senin malam, Aiman mengaku belum mengetahui terkait laporan itu. Namun, apa yang ia sampaikan dalam akun Instagram-nya merupakan fakta. “Semua yang saya sampaikan kemarin adalah apa yang saya alami, atau itu adalah fakta,” kata Aiman.

Apabila laporan dari Aliansi Elemen Masyarakat Sipil untuk Demokrasi diproses, Aiman menekankan siap menjalani proses hukum di kepolisian. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: ANT



UNGKAP KASUS ATENSI POLRESTA BANYUWANGI

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa (kedua kiri) menunjukkan barang bukti senjata tajam beserta sejumlah tersangka kejahatan pada saat rilis di Polresta Banyuwangi, Jati, Selasa (14/11). Satreskrim Polresta Banyuwangi berhasil menangkap 11 tersangka dari 5 kasus atensi/menonjol selama periode November, diantaranya pencurian dengan pemberatan, pencurian kendaraan bermotor serta penganiayaan berat.

DUGAAN PEMERASAN TERHADAP SYL

Untuk Kedua Kalinya, Firli Bahuri Mangkir dari Pemeriksaan Penyidik Polda Metro Jaya

KPK mengirim surat kepada Polda Metro Jaya meminta agar pemeriksaan terhadap Ketua KPK Firli Bahuri dilakukan di gedung Bareskrim Polri.

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri kembali tidak memenuhi panggilan penyidik Polda Metro Jaya terkait dugaan pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo.

“Saksi FB (Firli) tidak bisa menghadiri panggilan penyidik untuk permintaan keterangan tambahan sebagai saksi di Mapolda Metro Jaya hari ini,” ungkap Direktur Reserse Kriminal Khusus (Dirkripsus) Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri Simanjuntak, Selasa (14/11).

Firli disebut sedang

memenuhi undangan klarifikasi dari Dewan Pengawas KPK dalam perkara internal.

“FB sedang memenuhi undangan klarifikasi kedua dari Dewas KPK RI yang dilaksanakan di Gedung Merah Putih KPK,” ucap Ade.

Firli pun meminta penyidik Polda Metro Jaya menjadwalkan ulang pemeriksaan. Menurut Ade, penyidik masih mempertimbangkan surat permohonan penjadwalan ulang pemeriksaan Firli.

“Penyidik akan melakukan konsolidasi dan mempertimbangkan surat dimaksud,” ungkap Ade.

Sebelumnya, Firli juga tak menghadiri panggilan polisi pada Selasa (8/11) lalu. Polda Metro Jaya sendiri sudah menaikkan status dugaan pemerasan ini ke tahap penyidikan. Namun, belum ada seorang pun yang ditetapkan sebagai tersangka.

Minta Diperiksa di Bareskrim

Sementara itu, KPK mengirim surat kepada Polda Metro Jaya meminta agar pemeriksaan terhadap Firli sebagai saksi dilakukan di gedung Bareskrim Polri.

“Dalam surat dimaksud juga, disampaikan permintaan kepada tim penyidik untuk dapatnya pemeriksaan atau permintaan keterangan tambahan terhadap FB (Firli Bahuri) selaku saksi, Ketua KPK RI, dapatnya dilakukan di gedung Bareskrim Polri,”

kata Ade.

Permintaan tersebut terdapat dalam surat yang dikirimkan Firli kepada penyidik Subdit Tipikor Ditreskrimsus Polda Metro Jaya. Surat itu ditandatangani Kepala Biro Hukum KPK RI Ahmad Burhanuddin.

Dalam menangani kasus ini, penyidik mengusut pertemuannya Firli Bahuri dan Syahrul Yasin Limpo di lapangan badminton. Pada momen itu, Firli diduga memeras Syahrul agar kasus dugaan korupsi di Kementerian Pertanian (Kementan) tak diusut KPK.

Namun Firli sudah membantah tudingannya itu. Ia mengaku bertemu Syahrul di lapangan badminton sebelum KPK memulai penyelidikan dugaan korupsi di Kementan, tepatnya 2 Maret 2022. Pertemuan itu diklaim dilakukan di tempat terbuka dan disaksikan banyak

orang. Sementara itu, dugaan rasuah di Kementan baru naik ke tahap penyelidikan sekitar Januari 2023.

“Maka dalam waktu tersebut (2 Maret 2022), status saudara Syahrul Yasin Limpo bukan tersangka, terdakwa, terpidana, ataupun pihak yang berperkara di KPK,” ujar Firli dalam keterangan tertulisnya.

Firli juga membantah tudingannya pemerasan dan penerimaan uang dalam jumlah miliaran rupiah dari Syahrul Yasin Limpo. Menurut Firli, persoalan dugaan pemerasan yang saat ini mengarah ke pimpinan KPK merupakan bentuk serangan balik para koruptor.

“Sangat mungkin saat ini para koruptor bersatu melakukan serangan, apa yang kita kenal dengan istilah *when the corruptor strike back*,” kata Firli. • han



RILIS KASUS NARKOBA DI TEGAL

Kapolres Tegal AKBP Mochammad Sajarod Zakun (tengah) menunjukkan barang bukti narkoba jenis ganja saat rilis di Polres Tegal, Selasa (14/11). Satnarkoba Polres Tegal berhasil mengamankan tersangka pengguna dan pengedar narkoba MM (25) beserta barang bukti satu kilogram ganja yang diperoleh secara online untuk diedarkan dengan sasaran remaja.

HUT ke-78 Korps Brimob, Semoga Makin Unggul dan Profesional

JAKARTA (IM) - Tepat pada Selasa 14 November 2023, merupakan peringatan HUT ke-78 Korps Brigade Mobil (Brimob) Polri. Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mendoakan agar Brimob makin unggul dan profesional.

Ucapan selamat peringatan HUT ke-78 Brimob disampaikan Kapolri lewat akun Instagramnya, @listyosigitprabowo, seperti dilihat detikcom, Selasa (14/11/2023). Sigit menyampaikan harapannya untuk Korps Brimob.

“Korps Brimob merupakan pasukan elit Polri yang menjadi salah satu pilar kekuatan dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan Indonesia. Di era modern ini, Korps Brimob senantiasa bertransformasi dalam menjalankan tugas dan tang-

gung jawabnya untuk memberikan pengabdian terbaik bagi masyarakat Indonesia,” kata Listyo Sigit.

Mantan Kabareskrim Polri itu mendoakan agar Kops Brimob ke depan semakin unggul dan profesional.

“Dengan semangat dan jiwa korsa yang terus membara, semoga Korps Brimob semakin unggul dan profesional dalam mengemban amanah untuk menjaga keamanan Ibu Pertiwi serta memererat persatuan dan kesatuan bangsa dalam rangka mewujudkan Indonesia yang maju, berdaulat, dan berkelanjutan,” ujarnya.

“Selamat hari ulang tahun Ke-78 Korps Brimob Polri, negara aman menuju Indonesia maju. Jiwa ragaku demi kemanusiaan. Salam Brigade!” ucap Kapolri. • lus

1.318 Petugas Gabungan Amankan Pengundian Nomor Urut Capres

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengerahkan 1.318 personel gabungan untuk mengamankan pengundian nomor urut calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres) untuk Pemilu 2024, di kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU), Selasa (14/11).

“Sebanyak 1.318 personel dikerahkan untuk pengamanan,” ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Trunoyudo dalam keterangannya, Selasa (14/11).

Ribuan personel gabungan yang dikerahkan tersebut terdiri dari Satuan Tugas Polda (Satgasda) sebanyak 338 personel, Satuan Tugas

Polres (Satgasres) Jakarta Pusat 30 personel, dan juga 900 personel BKO yang berasal dari Kodam Jaya, Korbrimob, dan Korsabhara yang masing-masing sebanyak 300 personel.

Adapun agenda pengundian nomor urut Capres-cawapres itu rencananya akan dilaksanakan sekitar pukul 18.30 WIB. Sedangkan untuk arus lalu lintas di sekitar Kantor KPU, Trunoyudo menyampaikan skema rekayasa lalu lintas yang disiapkan kepolisian masih bersifat situasional.

“Rekayasa lalu lintas kita laksanakan secara situasional,” katanya. • lus

Hari Jadi ke-72, Kadiv Humas Polri Perkuat Sinergi dengan Jurnalis dan Jajaran

JAKARTA (IM) - Kepala Divisi Hubungan Masyarakat (Kadiv Humas) Polri, Irjen Sandi Nugroho, memberangkatkan 15 orang untuk umroh ke Tanah Suci. Hal ini dalam rangka Peringatan Hari Jadi Ke-72 Humas Polri. Belasan orang yang diberangkatkan ke Tanah Suci itu terdiri dari jurnalis dan anggota Polri sendiri.

“Semoga perjalanan dalam situasi yang baik, kembali juk dalam kondisi sehat, tanpa kurang satu apapun, dan mudah-mudahan ibadahnya diberikan kemudahan oleh Gusti Allah,” kata Sandi kepada awak media, Selasa (14/11).

Hadiah ini, menurut Sandi, juga menjadi salah satu apresiasi dari Humas Polri atas tugas para jurnalis

yang membantu memberitakan kerja-kerja Polri. Ia berharap, ke depan jurnalis dan Polri selalu bisa bersinergi memberikan yang terbaik untuk masyarakat.

Selain itu, kepada anggota Divisi Humas Polri yang mendapatkan hadiah, dipandang Kadiv Humas sebagai personel yang memang menjalankan tugasnya dengan maksimal. Hal ini diharapkan bisa menjadi motivasi bagi personel lainnya agar terus mengembangkan diri dan maksimal menjalankan tugas.

Salah satu personel yang diberangkatkan adalah Briptu Anaya selaku Anggota Div Humas Polri. Ia bahkan diberangkatkan umroh bersama ibunya.

“Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada

Bapak Kadiv Humas Polri atas hadiah yang diberikan berupa keberangkatan umroh. Semoga bapak selalu sehat dan diberi kelancaran, serta Divisi Humas Polri semakin jaya, jaya, jaya!” ungkapnya.

Di sisi lain, jurnalis Laily Rahmawaty juga bersyukur dirinya bisa mendapatkan kesempatan hadiah Umroh ke Tanah Suci. Ia berharap, keberkahan dari ibadah tersebut tidak hanya mengalir bagi dirinya, tetapi juga untuk Divisi Humas Polri.

“Terima kasih atas kesempatan yang diberikan kepada kami jurnalis yang bertugas di Mabes Polri, semoga perjalanan umroh ini membawa keberkahan bagi kami yang berangkat dan untuk Divisi Humas Polri,” ujarnya. • lus



PENGUNGKAPAN KASUS PENCURIAN DI RUMAH SAKIT

Kapolresta Denpasar Kombes Pol. Bambang Yugo Pamungkas (kedua kiri) menunjukkan barang bukti dan tersangka kasus pencurian berinisial ST (kanan) saat konferensi pers di Denpasar, Bali, Selasa (14/11). Polisi ST dalam kasus pencurian barang-barang milik penunggu pasien seperti ponsel dan uang tunai yang beberapa kali dilakukan tersangka di RSUP Prof. Dr. I.G.N.G Ngerah Denpasar.

Eks Kasat Narkoba Polres Lampung Disebut Kurir Spesial Gembong Narkoba Fredy Pratama

LAMPUNG (IM) - Mantan Kasat Narkoba Polres Lampung Selatan AKP Andri Gustami dijuluki ‘kurir spesial’ jaringan narkotika internasional gembong Fredy Pratama.

Andri disebut punya tugas dan peran penting dalam jaringan narkoba yang dikenal sebagai Fredy Pratama. Masuknya Andri Gustami dalam bisnis haram tersebut disyukuri oleh kelompok jaringan Fredy Pratama. Bahkan Andri Gustami disebut sebagai aset dalam jaringan tersebut yang harus dijaga.

Pernyataan itu disampaikan 2 anggota Ditresnarkoba Polda Lampung yang bersaksi di pengadilan. Briptu Abdurrahman dan Briptu Ilham Baruna yang dihadirkan sebagai saksi dalam persidangan terdakwa AKP Andri Gustami di Ruang Cakra PN Tanjungkarang, Senin (13/11).

Andri Gustami disebut sebagai kurir spesial dalam jaringan narkotika Fredy Pratama, bermula saat Hakim Anggota PN Tanjungkarang, Raden Ayu Rizkiyati menelisik keterangan kedua saksi Abdurrahman dan Ilham.

Kedua saksi tersebut mengatakan, sebutan kurir spesial itu didapat dari barang bukti elektronik dalam handphone terdakwa lainnya Muhammad Rivaldo Miliandri G Silondae alias Kif yang merupakan operator wilayah Barat jaringan Fredy Pratama.

Barang bukti dimaksud berupa percakapan antara Kif dengan Eca, selaku operator wilayah Timur jaringan Fredy Pratama yang saat ini masih berstatus sebagai buronan alias DPO.

“Kurir spesial, seperti apa percakapan itu dengan

Kif,” tanya Retno ke kedua saksi.

“Siap, untuk percakapan itu kami dapatkan dari Kif dengan Eca, dalam percakapan itu, saudara kif curhat dengan saudara Eca,” jawab Abdurrahman.

Lebih lanjut saksi Abdurrahman menjelaskan, garis besar percakapan antara Kif dan Eca membahas soal bisnis barang haram milik Fredy Pratama. Salah satunya persoalan gagalnya pengiriman narkotika hingga tertangkapnya beberapa kurir di Lampung Selatan.

“Mereka membahas orang-orang yang ditangkap di Lampung Selatan,” ucap saksi Abdurrahman.

“Jadi mereka (jaringan Fredy Pratama) bersyukur Pak Andri masuk ke dalam jaringan mereka. Kata Eca bagus itu, itu aset kita, harus dijaga,” terang saksi kepada majelis Hakim.

Pasalnya, sebelum terdakwa AKP Andri Gustami masuk dalam jaringan, narkotika jenis sabu milik Fredy Pratama dan para kurirnya diakui banyak tertangkap di Lampung Selatan.

Selanjutnya paska mendengar kesaksian soal kurir spesial ini, Hakim Anggota lainnya Samsumar Hidayat mempertanyakan rasa syukur yang dipersalkan Andri Gustami yang menyebut tidak kunjung mendapatkan apresiasi usai menangkap seederet kasus, hingga akhirnya memutuskan bergabung bersama jaringan Fredy Pratama.

“Terus jabatan kasat itu apresiasi bukan menurut saudara?,” tanya hakim Hidayat kepada kedua saksi. “Apresiasi,” timpal keduanya kompak.

“Ya, ini semua berawal dari rasa tidak bersyukur, hingga mengukuri nikmat Allah,” kata hakim. • lus